
Ｑ．スマートインターチェンジが平成３０年３月に完成すると、インターを利用する車で町内
　は交通の混雑化が予想されますが、その対策は？
Ａ．スマートＩＣ付近や主要幹線道路の交通量の増加は予想されると思います。そこで、スマー
　トＩＣと長良川堤防をつなぐアクセス道路を現在建設しています。これにより、町内の混雑
　は少しは防げるものと考えます。

Ｑ．６０歳代の入会者が減りつつあります。数年後に
　は、この組織は縮小し、独居老人が増え、閉じこも
　り、ひいては健康を害することにもなり、この問題
　を真剣に考えていただきたい。
Ａ．高齢者の人口は増えているにもかかわらず、会員
　の減少は全国的な傾向です。ふれあいサロンなどを
　通じ、その必要性の意識改革が大切だと思います。

Ｑ．消防団員の定数が以前より１割ほど減っています。これで災害が発生したとき対応できま
　すか。
Ａ．災害が発生したときは、消防団を先頭に、近隣住民の皆さんが協力して助け合うのが原則
　ではないかと思います。

Ｑ．老朽化が激しく一部使用中止になっているところもあります。今後の利用方法は決まって
　いますか。
Ａ．町で具体的な利用方法について検討していると聞いています。

Ｑ．小中学校の施設整備計画はありますか。
Ａ．小学校教室へのエアコンの導入、小中学校のトイレの洋式化などを進めます。結小学校に
　は、エレベーターの取り付けの計画もあります。

軽スポーツを楽しむ老人クラブ会員の皆さん

【 ス マ ー ト イ ン タ ー チ ェ ン ジ と 町 内 の 交 通 渋 滞 】

【 学 校 の 施 設 整 備 】

【 消 防 団 員 の 定 数 】

【 勤 労 青 少 年 ホ ー ム の 利 用 】

【 老 人 ク ラ ブ 会 員 の 激 減 】
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